sina se formaran en todos los Estados por el Comité Nacional. Después de nuevas pláticas de nuestro delegado con los delegados de las Centrales y Sindicatos nacionales miembros del Comité Nacional de Defensa Proletaria, ellos han estado de acuerdo con nuestra opinión que presentamos en forma escrita y que adjuntamos, pero Fernando Amilpa de la Confederación General de Obreros y Campesinos, puso como condición de estos frentes únicos locales no resuelvan los conflictos locales más que con la aprobación del Comité Nacional de Defensa Proletaria. Como puede verse, su tendencia es sólo darle un carácter de centros de discusiones, pero en ninguna condición un carácter de lucha.

Nuestro punto de vista ha sido explicado en "El Machete" que adjuntamos por parte y además, nuestra proposición escrita presentada al Comité Nacional de Defensa Proletaria.

Como puede verse, hay un paso adelante, pero eso todavía es insuficiente, pues la cuestión central de darle un carácter de lucha a esos frentes únicos, es el problema sin resolverlo, todo lo demás tiene un valor insignificante.

3. Últimamente la Confederación General de Obreros y Campesinos a través de su Secretario Fernando Amilpa declaró (el día 7 de julio de 1935 en un banquete ofrecido por el Sr. Fernando Preciado de la Liga de Sociedades Cooperativas del PNR donde estaba Emilio Portes Gil que es el Presidente), lo siguiente: "felicito de que al frente de un organismo de la importancia del PNR estuviera dirigiendo la política del país, una persona como el Sr. licenciado Emilio Portes Gil, identificado con los trabajadores, pues